

#SÜDWEST 09. November 2018

9. November 1918

Vor genau 100 Jahren, im Herbst 1918, begehrte das deutsche Volk gegen das überkommene Regime des Kaiserreichs auf.

Gegen Krieg, gegen Hunger und Armut, gegen Unfreiheit und Unterdrückung und soziale Benachteiligung.

Eine Revolution, die zur ersten Demokratie in Deutschland führte, und die ohne die Eisenbahn als Transport- und Kommunikationsmittel jener Zeit sich nie so rasend schnell hätte verbreiten können. Mit dem Projekt „die Revolution rollt - 100 Jahre Weimarer Republik“ des Weimarer Republik e.V. wurde die Revolution durch Schauspieler in zahlreichen Bahnhöfen wieder lebendig. Auch die EVG Geschäftsstelle Mainz und Kollegen des DGB nahmen an dem Schauspiel im Mainzer Hauptbahnhof als Komparsen teil.